

\*\*\* English version below\*\*\*

## **Studierendenpreis 2024 der Universität Münster für außergewöhnliches studentisches Engagement**

### **1. Wie und mit welcher Zweckbestimmung ist der Preis dotiert?**

An der Universität Münster gibt es zahlreiche Studierende, die sich über das eigentliche Studium hinaus in vielfacher Weise für die Belange ihrer Universität und die Interessen ihrer Kommilitoninnen und Kommilitonen einsetzen.

Um das ehrenamtliche Engagement dieser Studierenden zu würdigen und zu fördern, vergibt die Universität den „*Studierendenpreis*“. Der Preis wird jährlich verliehen und ist mit einem Preisgeld in Höhe von 7.500 € dotiert.

### **2. Wer oder was kann ausgezeichnet werden?**

Der Preis wird an einzelne Studierende oder auch an studentische Initiativen für ihr herausragendes soziales oder kulturelles Engagement an der Universität Münster verliehen, insbesondere an Studierende,

- die anderen Studierenden in bestimmten Situationen ihres Studiums helfen – zum Beispiel Studienanfänger/innen, Hochschulwechsler/innen oder ausländischen Studierenden;
- die durch ihren Einsatz für soziale oder kulturelle Belange im Umfeld der Universität eine wertvolle Bereicherung für die Universität und das studentische Leben darstellen;
- die durch ihr Engagement zum Dialog innerhalb der Universität oder zwischen der Universität und der Öffentlichkeit beitragen;
- die auf auszeichnungswürdige Art und Weise den Kontakt zwischen Studierenden und der Berufs- und Arbeitswelt herstellen;
- die sich auf sonstige, außerordentliche Art und Weise für studentische Interessen engagieren.

### **3. Wer ist vorschlagsberechtigt? Wer kann sich bewerben?**

Studierende, die sich wegen einer besonderen Aktion oder ihres stetigen Engagements im oben beschriebenen Sinne für eine Auszeichnung empfohlen haben, können entweder durch Dritte vorgeschlagen werden oder sich selbst bewerben.

#### **4. Welche Formalien sind zu beachten?**

Bitte reichen Sie Ihren Vorschlag oder Ihre Bewerbung schriftlich formlos in einfacher Ausfertigung ein. Die Vorschläge und Bewerbungen sollen kurz und prägnant erläutert werden, eine nachvollziehbare Begründung enthalten und persönlich unterzeichnet sein.

#### **5. Auf welchem Weg und bis wann sind die Vorschläge/Bewerbungen einzureichen?**

Bitte richten Sie Ihren Vorschlag oder Ihre Bewerbung digital **bis zum 01.10.2024** an das Rektorat – über die Abteilung Qualität der Lehre (Dez. 1.4) – an Frau Birgit Hennecke:

[birgit.hennecke@uni-muenster.de](mailto:birgit.hennecke@uni-muenster.de)

#### **6. Wer entscheidet über die Preisvergabe und wie wird der Preis verliehen?**

Die Auswahl der Preisträgerin/des Preisträgers erfolgt durch das Rektorat auf Vorschlag einer vom Rektorat eingesetzten Jury.

Der Preis wird vom Rektor im Rahmen des Neujahrsempfangs, der am 10. Januar 2025 stattfinden wird, verliehen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Qualität der Lehre (Dez. 1.4)

Birgit Hennecke

Schlossplatz 2

48149 Münster

Tel.: 0251/83-2 22 97

E-Mail: [Birgit.Hennecke@uni-muenster.de](mailto:birgit.hennecke@uni-muenster.de)

## **Student Prize 2024 of the University of Münster in recognition of extraordinary student commitment**

### **1. Why is the prize awarded and how much is it worth?**

Many students at the University of Münster devote themselves to matters beyond the scope of their studies for the benefit of their university and the interests of their fellow students.

To distinguish and support these students and their commitment to volunteer work, the University of Münster awards the “Student Prize” each year, worth 7,500 euros.

### **2. Who and what is eligible for consideration?**

The Student Prize is awarded to individual students or student organisations in recognition of their outstanding social or cultural commitment at the University of Münster. This honour is especially reserved for students who:

- help other students in specific situations of their academic career, e.g. first-time students, transfer students or international students;
- significantly enrich the University and student life thanks to their commitment to social and cultural matters related to the University;
- actively contribute to promoting dialogue within the University and between the University and the general public;
- deserve special recognition for establishing contact between students and the professional and working world;
- are otherwise committed to student interests to an extraordinary degree and in remarkable manner.

### **3. Who is entitled to nominate candidates? Who can apply?**

Students who meet any of the criteria above for a particular activity or ongoing commitment can be nominated by any third party or can apply for consideration themselves.

#### **4. What are the formalities of the nomination procedure?**

Please submit your informal written nomination or application in single copy. The nominations and applications should be briefly explained, justified and personally signed.

#### **5. How and when should nominations/applications be submitted?**

Please address your recommendation or application to the Rectorate and submit it digitally via email to Dept. 1.4, Quality of University Teaching, c/o Ms Birgit Hennecke ([birgit.hennecke@uni-muenster.de](mailto:birgit.hennecke@uni-muenster.de)) by **1 October 2024**.

#### **6. Who chooses the winner and how is the prize awarded?**

The prizewinner is selected by the Rectorate at the recommendation of a jury appointed by the Rectorate. The Student Prize will be awarded in person by the Rectorate during the New Year's reception on 10 January 2025.

For further information, please contact:

Quality of University Teaching (Dept. 1.4)

Birgit Hennecke

Schlossplatz 2

48149 Münster

Tel: +49 251 83-22297

Email: [Birgit.Hennecke@uni-muenster.de](mailto:Birgit.Hennecke@uni-muenster.de)